



Nueva temporada

El Aeropuerto de Santander inaugura su nueva temporada con un incremento del 7% en plazas programadas y un 7,8 % en operaciones

- **La infraestructura aeroportuaria de Cantabria oferta 22 destinos, doce de ellos nacionales y diez internacionales**

28 de marzo de 2015

El Aeropuerto de Santander inaugura mañana su nueva temporada de vuelos, que termina a finales de octubre, con un notable incremento tanto en el número de asientos programados por las compañías como en las operaciones. Durante los próximos meses la infraestructura aeroportuaria de Cantabria ofertará un total de 813.500 plazas lo que supone un 7% más que los asientos programados en la misma temporada del año anterior.

En la nueva temporada el Aeropuerto prevé un total de 5.500 aterrizajes y despegues lo que supone un aumento del 7,8 % más que en el mismo periodo de 2014.

Desde el Aeropuerto de Santander se podrá volar en la nueva temporada a 22 destinos: 12 de ellos nacionales y 10 destinos internacionales. Entre los nacionales están Barcelona, Madrid, Valencia, Alicante, Palma de Mallorca, Ibiza, Sevilla, Málaga, Tenerife Sur, Tenerife Norte, Gran Canaria, Lanzarote. Los internacionales son: Londres, Edimburgo, Dublín, Bruselas, Dusseldorf, Frankfurt, Roma, Milán, París y Venecia.

La oferta del Aeropuerto cuenta de esta forma con cuatro nuevas rutas, que en la temporada de verano del año pasado no tenía: Venecia, París, Ibiza y Tenerife Norte.